ECONOMIST & JURIST



Redacción



Marco Regulatorio de Riesgos Digitales: ¿por qué es necesario en una organización?

1. La transformación digital y el surgimiento de los riesgos digitales

Los cambios a escala global que ha supuesto la transformación digital en las organizaciones ofrecen cada día **nuevas posibilidades y retos en todos los sectores de actividad** a un ritmo sin precedentes y de forma poderosa e inevitable.

La inteligencia artificial, la robótica, el *big data*, *blockchain*, internet de las cosas, los servicios en la nube o la ciberseguridad **son realidades que plantean retos, tanto positivos como negativos**, para las economías y sociedades mundiales los que, en muchos, casos desconocemos sus efectos.

Uno de los principales aspectos que debe tenerse en cuenta es que la digitalización conlleva un posible riesgo relacionado con la seguridad de los procesos de negocio y presenta serios desafíos e impacto en la sociedad, **lo que supone afrontar los llamados riesgos digitales**.

"Big data, blockchain, internet de las cosas, los servicios en la nube o la ciberseguridad son realidades que plantean retos, tan

...